



La Usal se acerca a las universidades de España con mayor rendimiento

Es la única de la región que se aproxima al grupo líder del 'ranking' de la Fundación Conocimiento y Desarrollo, formado por universidades catalanas

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca es la única institución académica pública de la Comunidad Autónoma de Castilla y León que se acerca a las de mayor rendimiento en España, según los datos proporcionados por el tercer Ránking de la Fundación Conocimiento y Desarrollo, que sitúa a las universidades Pompeu Fabra, Autónoma de Barcelona y Barcelona en los primeros puestos.

Según el análisis de varios parámetros que miden el rendimiento en cada uno de ellos, las instituciones catalanas obtienen puntuaciones superiores a los 20 puntos, mientras que Salamanca se queda en once, lejos de Valladolid, que cuenta con cinco, León con cuatro y Burgos con tres.

En concreto, en las universidades públicas de la Comunidad, Salamanca tiene buenas calificaciones en aspectos como la atracción nacional de alumnos, la tasa de graduación, patentes concedidas, ingresos por licencias, spin-offs, publicaciones citadas en patentes e ingresos de formación conjunta.

Entre los 'puntos flacos' de la Usal se encuentran cuestiones como las relacionadas con su contribución regional como ingresos regionales o publicaciones regionales. Tampoco va bien en publicaciones altamente citadas, mientras que registra un rendimiento intermedio, entre otras, en cuestiones como la captación de fondos externos o publicaciones por profesor.

Por su parte, la Universidad de Valladolid tiene un alto rendimiento en tasa de graduación, en captación de alumnos de otras regiones y en la creación de spin-off, mientras que sitúa en su rendimiento medio cuestiones como publicaciones con patentes o fondos externos por investigación.

Entre los puntos con menos relevancia se encuentran los relacio-



Actividad lectiva en una clase diaria en la Universidad de Salamanca. :: ALMEIDA

ados con las publicaciones por profesor, los profesores funcionarios por tramos o las publicaciones con empresas, entre otros.

Mientras, León saca buena nota en la tasa de graduación y protección artística, mientras que con un rendimiento intermedio están las variables de movilidad de estudiantes, profesorado extranjero y publicaciones citadas en patentes. En nivel bajo se sitúan aspectos como las titulaciones impartidas en idioma extranjero, las tesis doctorales internacionales o los profesores funcionarios sin tramos. Mientras, Burgos tiene un alto rendimiento en la graduación de sus alumnos, las publicaciones interdisciplinarias y la creación de spin-off. Entre los de ren-

Salamanca sobresale por sus patentes, los ingresos por licencias y la tasa de graduación

dimiento intermedio se encuentran los ingresos por licencias, la movilidad estudiantil o las publicaciones internacionales y, con bajo rendimiento, están en Burgos el profesorado extranjero, los ingresos por formación continua y los fondos externos por investigación.

La Fundación CYD nace como una iniciativa del sector empresarial, convencida de la importancia de las universidades para el desarrollo económico y social del país. Su principal misión, tal como reseña la propia fundación en su exposición de objetivos y en la explicación de su filosofía, consiste en analizar y promover la contribución de las universidades al desarrollo económico y social de España.